

公園の修繕、維持管理費の大額増額が必要です

美原はんのき公園のトイレ直して!!!

トイレに貼ってある使用禁止の貼り紙



はんのき公園のトイレ
後ろにネットが見えるところが野球場

美原に野球場、テニスコート、パークゴルフ場を備えた大きな公園があります。しかし、運動施設の隣にあるトイレが全面使用禁止になつていて、利用者から何とかしてほしいとの声が出ています。



公園内にはもうひとつトイレがあり、「そちらを使って」となっていますが、そちらのトイレの男性用の手洗いも壊れていきました。

担当課とやりとりしたところ、「4月の点検で故障が分かった。身じょう者のトイレは7月から使えるようになるが、男性用と女性用は型が古く交換する部品もない。施設の建て替えが必要」とのこと。「国庫補助で更新したいと思っていますが、府内での調整もまだ」、最短で再来年の工事となりますが、補助金の見通しも立つてないわけではありません。



(ハ) 従の見通しは?

さらに驚いたのは、公園トイレの使用禁止はここだけではないということです。市は小さな公園のトイレを順次撤去しています。こ

れも問題ですが、必要だと設置しているトイレでも、12か所が「使われます。しっかりととした対応を

桜が丘中学校も津波避難場所に

巨大津波の浸水被害地域は市内の東部地域にも広がっています。益浦4丁目の人々は、コア大空に逃げることになっていますが、遠くて大変です。そこでより近くの桜が丘中学校を一時避難場所にできないかと質問。市は1か所でも多くの避難所を確保したいと、昨年から学校と話し合いを始めました。学校も協力的で、可能性も見えてきました。



用禁止」になっています。新釧路川の河川敷のトイレ3か所も使用禁止で、そのうち2か所は今年改修、1か所は撤去します。公園の管理予算が足らないのが原因と思われます。しっかりととした対応を求めていました。